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..ه وسنّة رسوله الحقسبيل النجاة هو اتِّباع كتاب ال
أعوذُ باله السميع العليم من الشيطان الرجيم، بسم اله الرحمن الرحيم: {وٱلَّذِين جـٰهدُواْ فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا

وانَّ ٱله لَمع ٱلْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

ويا نسيم وطريد هل تريدان الحق أم الباطل؟ فإن كنتم تريدان الحق فطهرا أنفسما وأصدِقا اله يصدِقما،
ولا يغير اله ما بقوم حت يغيروا ما بأنفسهم، فإذا علم اله أنّ عبده سقيم يقول: "يا إله أرن الحق حقاً

ه لعبده إن كان صادقاً لا يريد غير الحقال عل اجتنابه"، فحق وارزقن الباطل باطلا تّباعه وأرنا وارزقن
فهنا يتحقق وعد اله لمن يبحث عن الحق أن يهديه إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {وٱلَّذِين جـٰهدُواْ فينَا

لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ ٱله لَمع ٱلْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

وسوف أفتيم بالحق أنّ اله لا يهدي من يشاء هو سبحانه، ومن قال إنّ اله يهدي من يشاء هو ويضل من
يشاء هو فقد وصفتم اله بأنّه ظالم سبحانه! ولا يظلم ربك أحداً. فتعالوا يا معشر الباحثين عن الحق لأعلّمم
طريق الهدى، وبما أن الإمام المهدي علم الهدى للأمم فإليم الفتوى بأحام الهدى لمن أراد الهدى فآتيم
بالأحام الحق من محم القرآن العظيم، وبرغم اختلاف علماء الأمة فمنهم من يقول إنّ الإنسان مسير وليس

مخيراً فأخطأوا ووصفوا اله بالظلم للعباد فيسير هذا إل الضلال ليجعله من أصحاب النار ويسير هذا
{شَاءي ندِي مهيو شَاءي نم لضي} :ه تعاللقول ال ليجعله من أصحاب الجنة وقالوا إنّ ذلك تصديق للحق

صدق اله العظيم [النحل:93].

فأخطأوا بيان الآية بغير الحق وجعلوا اله ظالماً لعباده فيهدي من يشاء هو ويضل من يشاء هو سبحانه ولو
صدقوا لان اله ظالماً لعباده سبحانه وقال اله تعال ف محم كتابه: {ولا يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله
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العظيم [الهف:49].

وقال اله تعال: {انَّ اله لا يظْلم النَّاس شَيىا ولَن النَّاس انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [يونس:44].

ويا نسيم، ويا علم الجهاد طريد، هل لو قلت يا معشر المسلمين لقد كلّمن اله من وراء الحجاب تليماً
علماً وليس حلماً أو أقول انزل إل جبريل فلّمن، فمن أين ل بالسلطان عل ذلك؟ فإن أتيتهم بلام غير
الذي ف محم القرآن فقد أصبحت من الاذبين وذلك لأنّ محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
هو خاتم الأنبياء والمرسلين، إذاً لا وح جديدٌ ف الدين من بعد كتاب اله وسنّة رسوله الحق وأنا عل ذلك

لمن الشاهدين حت ولو كلمن اله تليماً أو أرسل إل جبريل فلا حجة ل عل الناس ولو كلمن اله
تليماً حت احاجهم من محم القرآن العظيم، إذاً لماذا تشغلون أنفسم بالوح وطرق الوح ما دام لا
حجة للإمام المهدي عل الناس بغير ما جاء به محمد ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كتاب اله وسنة

رسوله؟ أفلا تتقون؟ أم تريدون أن أفتري عل اله بغير ما جاء به محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؟ بل أرى نسيم قد أفت كغيره من علماء الضلال أنّ القرآن لا يعلمه إلا اله وهذا إفكٌ مفترى قاله

الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه فاتّبعتم قول الباطل، وما ه الحمة من إفك الشيطان وأوليائه؟ وذلك
لأنهم لن يستطيعوا أن يحرفوا كلام اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف فقالوا ذلك حت يقول

المسلمون إذاً ليس لنا إلا اتِّباع السنة وحسبنا ذلك وذلك لأنّ القرآن لا يعلم تأويله إلا اله، وبما أن السنّة
ليست محفوظةً من التحريف فعند ذلك يستطيع الشيطان الرجيم أن يضلّم عن الصراط المستقيم فصدوا

بأحاديث تُخالف لما أنزل اله ف محم القرآن العظيم.

ويا معشر علماء الأمة وكافة الشعوب الإسلامية، إن أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن محمداً رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم‐ خاتم الأنبياء والمرسلين وأشهدُ أن القرآن العظيم خاتم التب كتاب اله الجامع
حجة اله عل العالمين ولن نبذه كثير من علماء الأمة وراء ظهورهم بحجة أنه لا يعلم تأويله إلا اله واكتفوا

بأحاديث السنة والت لم يعدهم اله بالحفظ من التحريف.

ويا معشر كل من بلغ رشده من أمة الإسلام ذكرهم والأنث، إنّ سلطان علم الإمام المهدي ف مسائل
العقيدة الحق سوف يفهمه جاهل الأمة كما يفهم اسمه الذي سماه به أبوه، فما بالم بعلماء الأمة؟ فإذا بينت
لم سلطان الحجة البالغة بالحق فلم يتّبع الحق عالمم وجاهلم فقد جعلتم له عليم سلطاناً فيعذبم مع

الفار بالقرآن العظيم عذاباً نُراً ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

وسوف نجعل السائل (من باب التريم) أبا ريم الريم، والمجيب المهدي إل الصراط المستقيم الإمام
.حمد اليمانناصر م
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مقدمة من أبا ريم:
من قبل الأسئلة يا ناصر محمد اليمان نحن قوم مؤمنون بتاب اله وسنّة رسوله صل اله عليه وآله
وسلم، وبما أنّك تقول أنك المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، وبما أننا نؤمن بأنّ خاتم الأنبياء

والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، إذاً لا حجة لك علينا لَئن خاطبتنا من غير ما
جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين، وإن خاطبتنا بما جاءنا به نب الناس أجمعين وهيمنت علينا بسلطان العلم
منه فعندها لا خَيار لنا إلا أن نُصدّق أنك الإمام المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، فإن كذبنا بحجتك
الحق الت لا تقبل الجدل فقد كفرنا بما انزل عل محمد خاتم الأنبياء والمرسلين وأصبح مثلنا كمثل الفار
بما جاء به رسول اله إل الناس كافة ومن ثم يعذبنا اله مع الفار بالقرآن العظيم، إذاً شرطنا عليك أن
تُحاجنا بما نؤمن به أنّه من عند اله القرآن العظيم فإن لم تجد فحاجنا بسنة محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، وكذلك لنا شرط آخر أن تُجادلنا بآيات أم التاب البينة لعالمنا وجاهلنا وأن لا تُحاجنا

بالآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إلا اله حت وإن قلت علّمن اله تأويل المتشابه فلا حجة لك علينا
وذلك لأنّ اله لم يجعل المتشابه من القرآن الحجة علينا؛ بل نجد ف القرآن أنّ اله نهانا عن اتباع ظاهر

المتشابه من القرآن ونرد علمه له الذي أحاط بل شء علماً، وحذرنا اله وأفتانا أنه لا يتّبع ظاهر الآيات
المتشابهات ويذر المحمات إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق. وأبو ريم سوف يسألك ويرجو منك إجابة
من المحم الذي يفهمه العالم والجاهل، وبما أنّ المحم هن آيات أم التاب ولذلك جعلها اله آيات بينات

لل ذي لسانٍ عرب مبين لعالم الأمة وجاهلها ولذلك لن أقبل منك سلطاناً من القرآن إلا من آياته
المحمات البينات شرط أن لا تُأولها أنت يا ناصر محمد اليمان، فاترك لنا تأويلها. فإذا كانت آيات

مات من أمة وجاهلها لأنها ليست بحاجة للبيان إذا كانت من الآيات المحم الأمفسوف يفقهها عال ماتحم
التاب بالقرآن العظيم فلا نريد منك إرفاق بيان لها لأنها حتماً سوف تون واضحةً بينةً لعالمنا وجاهلنا

ولذلك لا نُريد منك بياناً لها يا ناصر محمد اليمان حت إذا كذّبنا بها فقد كذبنا كلام اله مباشرة.
وإليك سؤال حسين (أبا ريم) نيابةً عن علماء الأمة وكافة المسلمين ذكرهم والأنث، وأكرر شرط عليك أن
تأتينا بالآية المحمة فلا تبينها لنا شيئاً فيف تبين آية محمة ظاهرها كباطنها من أم التاب يفقهها عالم

الأمة وجاهلها لا يزيغ عنها إلا هالك.

سـؤال 1: هل القرآن حفظه اله من التحريف؟
جـواب 1: قال اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله العظيم [الحجر:9].

مة من ذلك همة من حفظ القرآن من التحريف وبالعقل والمنطق أنّ الحه حسـؤال 2: إذاً لا بدّ أنّ ل
ليون حجة اله عل الناس وعنه مؤكد سوف يسألون إن أتيتنا بسلطانٍ واضح كما سلطان الحفظ.
جـواب 2: قال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَكَ ولقَومكَ وسوف تُسىلُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44].
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سـؤال 3: وهل السنة محفوظةٌ من التحريف؟
تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُواْ مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالجـواب 3: قال ال

ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيلا} صدق اله العظيم [النساء:81].

ه عليه وآله وسلم‐ لا ينطقال ه ‐صلسلمين أنّ محمد رسول اللماء المسـؤال 4: نحن نعتقد ونعلم نحن ع
عن الهوى كما علمنا اله بمحم القرآن العظيم؛ بمعن أن أحاديث السنة النّبوية جاءت من عند اله كما
نبوي ه جعل القرآن محفوظاً من التحريف فبالعقل والمنطق إذا جاء حديثحديث القرآن، وبما أنّ ال

مخالفاً لإحدى الآيات المحمات ف القرآن العظيم فلا بدّ أن هذا الحديث النّبوي جاء من عند غير اله أي
من عند الشيطان الرجيم وأوليائه المفترين وإنّما هذا بالعقل والمنطق فهل لديك سلطانٌ بين ف القرآن يؤكد

ما يقوله العقل والمنطق؟
اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالجـواب 4: قال ال
لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي

كانَ من عنْدِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

سـؤال 5: إذاً حبل اله الذي أمرنا اله أن نعتصم به ونُنر ما خالفه قد تبين لنا أنه محم القرآن ما دام
تبين لنا أنّه المرجع لما اختلف فيه علماء الحديث ولن هل توجد آيةٌ محمةٌ تفيد أنّ حبل اله الذي أمرنا

اله بالإعتصام به والفر بما خالفه هو القرآن العظيم وتفيد أن الذين اعتصموا به سيهديهم اله به
صراطاً مستقيماً؟

جـواب 5: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانْزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاما
الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}

صدق اله العظيم [النساء].

سـؤال 6: وهل بعد هذا الحديث حديث هو أحق منه؟
جـواب 6: قال اله تعال: {تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} صدق

اله العظيم، [الجاثية:6].

سـؤال 7: وهل اله يهدي من يشاء اله أن يهديه ويضل من يشاء اله أن يضله؟
جـواب 7: قال اله تعال: {انَّ اله لا يظْلم النَّاس شَيىا ولَن النَّاس انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم

[يونس:44].

بحانه! بل يهدي من يشاء الهدى من عباده ويضلمن يشاء هو س يف يهدي من يشاء هو سبحانه ويضلف
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من استحب العم عل الهدى ولم ينب إل ربه ليهديه إل الحق، ذلك لأنّ اله يهدي إليه من يشاء الهدى أي
ريد الهدى أي يهدي إليه من ينيب إليه من عباده طالباً الهدى من ربه أما من استحب العميهدي إليه من ي
نمو هنَفْسا فَلحالص لمع نم} :ه تعاله أبداً ولا يظلم ربك أحداً. تصديقاً لقول الدى فلن يهديه الاله عل

اساء فَعلَيها وما ربكَ بِظََّم لِّلْعبِيدِ} [فصلت:46].

{واما ثَمود فَهدَينَاهم فَاستَحبوا الْعم علَ الْهدَى فَاخَذَتْهم صاعقَةُ الْعذَابِ الْهونِ بِما كانُوا يسبونَ}
[فصلت:17].

{والَّذِين اهتَدَوا زَادهم هدًى وآتَاهم تَقْواهم} [محمد:17].
{قُل يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم الْحق من ربم فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَانَّما يضل علَيها وما

انَاْ علَيم بِوكيل} [يونس:108].
{فَلَما زَاغُوا ازَاغَ اله قُلُوبهم واله  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين} [الصف:5].

اءتسو نَّمهج هلنُصو َّلا تَوم لِّهنُو يننموالْم بِيلس رغَي تَّبِعيدَى والْه لَه نيا تَبدِ معن بم ولسالر قشَاقن يمو}
مصيرا} [النساء:115].

هرِ البِذِك لاا هرِ الم بِذِكهقُلُوب نئتَطْمنُواْ وآم (27) الَّذِين نَابا نم هلَيدِي اهيشَاء ون يم لضي هنَّ الا قُل}
تَطْمئن الْقُلُوب(28)} [الرعد].

وه نَّها ۚايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل}
الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾واتَّبِعوا

احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ان تَقُول نَفْس يا
نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسح

الْمتَّقين ﴿٥٧﴾}صدق اله العظيم [الزمر].

ربه ل إل بنلأنه لم ي عبده الذي لم يهدِه وه ه علة الحج الهدى ما ه فانظروا يا من يختلفون عل
يهديه، ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ

﴿٥٤﴾واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ان
نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس تَقُول

هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾}صدق اله العظيم [الزمر].

ويا نسيم! اتّق اله واتبعن أهدك صراطاً مستقيماً، وأنا الإمام المهدي الحق من ربك لا أجادل بآيات القرآن
ف غير مواضعها ف الحوار؛ بل أجادل بآيات اله ف نفس وقلب موضوع الحوار، ولنك تأت بآياتٍ لا
ة عللا أقيم الحج ّأن دخل لها بموضوع الحوار الحاضر ومن ثم تزعم أنك تُجادل بآيات القرآن وتتهمن
الناس عل حق دعوت إلا بالقسم برب وتنر سلطان العلم الواضح للجاهل والعالم، وتنصب نفسك كما
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تقول مدافعاً عن سنة محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ومن ثم أقول لك ولنك تُدافع عن
الأحاديث الت تُخالف لمحم القرآن العظيم ومن ثم ترى نفسك عل الهدى! كلا ورب العالمين إنك لتُدافع
هتدين وأنت من الذين ضله وتحسب أنّك من المجاءت من عند غير ال عن أحاديث الشيطان الرجيم الت

سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً.

أخ الريم، وها أنا أتيتك بآياتٍ ولم أبينها شيئاً لأنها من محم القرآن العظيم حت ننظر من الذي يذب
بلام اله؟ هل نسيم أم ناصر محمد اليمان الداع إل الصراط المستقيم؟ واقسم باله العل العظيم لو
،تأويل مات لما وجدوا لها أيحفسروا هذه الآيات المهم وميتهم لية أولهم وآخرهم حياجتمع علماء الأم
ا جاء فيهن إلا من فمات الواضحات البينات لا يزيغ عمحه الموذلك لأن ظاهرها كباطنها من آيات ال
قلبه زيغٌ عن الحق لأنه استحب العم عل الهدى. ولا خيار لك يا نسيم ولم تعد لك الحجة أنه لا يعلم تأويله
إلا اله، فها نحن لم نأتك إلا بآياته المحمات البينات ولم أجادلك بالآيات الت لا يعلم بتأويلها إلا اله بل

بالمحم، ولا خيار لك إما شاكراً مصدقاً بالحق وإما كافراً بمحم القرآن العظيم، وإن كان لديك حديثاً هو
الحق الإمام المهدي لا تستطيع لأن فأتِ به إن كنت من الصادقين، وأقسم برب وأصدق وأقوم قيلا أحق
من ربم أقمت عليك الحجة الداحضة وجعلتك بين خيارين إما شاكراً مؤمناً بمحم القرآن العظيم وإما

كفوراً ينر الحق المبين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ستقيم؛ الإمام ناصر محمد اليمانالصراط الم إل ريم الداعأخو أبا ريم ال
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